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平成２８年第１回宇城市議会定例会 一般質問通告一覧表 

 

◎平成 28年３月７日（月） 

質問者（会派名） 質問事項及び質問の要旨 予定時刻 

３番 

大村 悟 

（うき幸友会） 

 
１ 市長公約事業の検証について 
（１）論語指導の現状と成果、今後の取組について問う。 
（２）フッ化物洗口の現状と成果、今後の取組について 

問う。  
 
２ 本市の教育のＩＴ化に向けた環境整備について 
（１）文部科学省の「教育のＩＴ化に向けた環境整備４

か年計画」について問う。 
（２）本市の教育のＩＴ化に向けた整備状況と今後の方

向性について問う。 
 
３ 本市の小中一貫教育校の充実・拡大について 
（１）今後の学校統廃合や校舎建築（改修）の見込みに 

ついて問う。 
（２）新たな学校としてスタートする「義務教育学校」 

の概要について問う。 
（３）「義務教育学校」新設あるいは「小中一貫教育校」 

新設に対する本市の姿勢について問う。 
 
４ 本市の総合教育会議と教育大綱について 
（１）本市における総合教育会議の現状と今後について 

問う。 
（２）本市の教育大綱の制定について問う。 

午前 

１０時００分 

１６番 

永木 伸一  

（新志会） 

 
１ 地方創生について 

（１）目的と今後の取組について 
（２）人口減少対策について 
（３）企業誘致の取組状況について 
 
２ 危機管理について 
（１）防災減災について 
（２）自主防災組織の活動状況について 
（３）湾奥対策について 
 
３ 農業の振興策について 

（１）ＴＰＰ合意は本市の農業にとってピンチなのかチ 
ャンスなのか。 

（２）今後の対策について 
（３）農産物のブランド化について 
（４）稼げる農業とは。 
 
４ 教育行政について 
（１）論語の素読の活動状況について 

午前 

１１時１０分 
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１１番 

渡邊 裕生  

（うき 

  未来２１） 

 

１ 学校教育ＩＣＴ整備の状況について 

（１）ＩＣＴ整備に対する教育委員会の考え方を問う。 

（２）近隣自治体との整備状況の比較について 

 

２ 公共施設総合管理計画について 

（１）施設、インフラの長寿命化に対する考え方につい 

   て 

 

３ 総合計画について 

（１）総合計画策定の予定について 

（２）総合計画と「宇城市まち・ひと・しごと創生総合 

戦略」との整合性について 

（３）総合計画と熊本連携中枢都市圏ビジョンとの整合 

性について 

 

４ 松橋駅周辺整備事業について 

（１）事業の進捗状況について 

（２）周辺整備の今後について 

（３）総合計画や総合戦略の中での周辺整備の位置付け 

について 

午後 

１時００分 

 ７番 

園田 幸雄  

（うき幸友会） 

 

１ 行財政について 

（１）市の債権回収対策について 

 

（２）手数料について 

 

（３）諮問機関について 

 

（４）生活保護行政について 

 

２ 産業振興について 

（１）若手農業者の先進地研修について 

 

（２）耕作放棄地対策について 

 

（３）地場産業の育成について 

 

（４）観光振興と特産品について 

 

３ 教育・スポーツ振興について 

（１）食育について 

 

（２）各種スポーツ大会の開催、誘致について 

午後 

２時１０分 

※日時と内容等が変更となる場合がございますので、あらかじめご了承ください。 
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◎平成 28年３月８日（火） 

質問者（会派名） 質問事項及び質問の要旨 予定時刻 

１０番 

河野 正明  

（公明） 

 

１ 国民健康保険について 

（１）ピロリ菌検査の実施及び助成について 

 

２ 観光振興について 

（１）旅客船「ぱしふぃっくびいなす」の誘致への取組 

状況について 

 

３ 三角地域振興について 

（１）西港地域の空き屋の利活用について 

 

４ 過疎対策について 

（１）都市部の若者らを過疎地の自治体が募集し地域活

動に従事してもらう（地域おこし協力隊）制度に

ついて 

 

５ 若者支援策について 

（１）若者が将来の夢を実現するためのチャレンジに対

して助成金を支給するなど若者を応援する取組

について 

 

６ 道路行政について 

（１）道路交通法改正に伴う自転車事故対策の取組につ

いて 

午前 

１０時００分 

８番 

五嶋 映司  

（日本共産党） 

 

１ ＴＰＰ問題について 

（１）導入が決定した場合の市政・市民への影響をどう

捉えているか。 

 

（２）本市の農業への影響は。 

 

（３）まち・ひと・しごと創生総合戦略との関連は。 

 

２ 水道料金について 

（１）他市町村と比較して、本市の水道料金の現状は。 

 

（２）料金の負担軽減のためどのような施策が必要と考 

えるか。 

午前 

１１時１０分 



- 4 - 

 

（３）具体的にどのような検討がされたか。 

 

（４）水道企業団の決算状況について 

 

（５）現存する水源の状況について 

 

（６）原水の責任買取制について 

 

３ こどもの医療費の助成拡大について 

（１）完全無料化について 

 

１８番 

豊田紀代美 

（新志会） 

 
１ 施政方針について 
（１）連携中枢都市圏構想について市長の考えを問う。 
 
（２）本市全体の資産を有効活用するための新部署設置

について問う。 
 
（３）渋滞緩和策としての道路網整備について問う。 
 
（４）松橋駅西側の関連道路整備について 
 
（５）浅川右岸堤防の市道路線認定（県への働き掛け）

と幅員４メートル以上の道路整備について 
 
（６）多目的広場（自動車運転試験場跡地）南病院側入

口の道路を延長し希望の里につなぐ道路整備に
ついて 

 
（７）論語の素読・音読について問う。 
   （論語カルタ大会の取組について） 
 
２ 障がい者（児）施策について 
（１）障がい児教育について 
 
（２）コミュニケーションボード・ヘルプカードの活

用・啓発について 
 
（３）就労支援としてジョブコーチの更なる充実につい  
   て 
 
（４）重心医療の手続きが病院窓口でできるように。 
 
（５）障がい者の受診・健診の取組について 

午後 

１時００分 

 

※ 日時と内容等が変更となる場合がございますので、あらかじめご了承ください。
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◎平成 28年３月９日（水） 

質問者（会派名） 質問事項及び質問の要旨 予定時刻 

１３番 

尾﨑 治彦 

（うき 

  未来２１） 

 

１ 三角地域振興計画について 

（１）人口の推移と動向について 

 

（２）産業の振興について 

 

（３）交通体系の整備について 

 

（４）生活環境の整備について 

 

（５）教育の振興について 

午前 

１０時００分 

２０番 

中山 弘幸  

（うき 

  未来２１） 

 
１ 日銀のマイナス金利導入について 
（１）本市の国債運用に与える影響について 
 
２ ＴＰＰ交渉について 
（１）政府試算に対する見解について 
 
３ 土地の無償貸付について 
（１）無償貸付の現状と今後の対応について 
（２）政治倫理について 
 
４ 基礎学力の向上について 
（１）小学校の算数で習う九九の習得状況について 
 
５ 学校給食センターの統合について 
（１）統合の必要性について 
（２）住民の合意形成について 
（３）統合する場合と統合しない場合の財政的な試算に 

ついて 
（４）危機管理の観点からの考え方について 
（５）場所の選定について 
 
６ 三角町における施設の統廃合について 
（１）三角老人福祉センターについて 
（２）学校跡地について、これまでの取組。 
（３）学校跡地の今後の予定について 
 
７ 窓口対応について 
（１）１月に起きた市民とのトラブルについて、なぜ起

きたのか。 
（２）トラブルが起きたことに対しての見解。 
（３）トラブルは防げなかったのか。 
（４）今後の対応について 

午前 

１１時１０分 

※ 日時と内容等が変更となる場合がございますので、あらかじめご了承ください。 


